

AM  
ER

AMAYA PROPERTIES  
REAL ESTATE

8 Pièces

370 m<sup>2</sup>

Réf. 03-8525VFF

3 300 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A seulement quelques minutes de Cannes, superbe villa contemporaine en cours de finition d'environ 370 m<sup>2</sup> réalisée par un architecte de renom et bénéficiant d'une vue mer époustouflante de toutes les pièces ainsi que d'un ensoleillement optimal. Sur 3 niveaux, elle se compose comme suit : Au rez-de-chaussée : une entrée, salon/salle à manger, cuisine ouverte équipée, 2 chambres en suite avec dressing et terrasse, dont une de Maître. Au 1er étage : 3 chambres en suite dont 2 avec grandes terrasses. Au rez-de-jardin : chambre, salle de cinéma de 40 m<sup>2</sup>, hammam, jacuzzi, cuisine d'été, possibilité ...

Just a few minutes from Cannes, this superb contemporary villa is currently being finished. Designed by a renowned architect, it spans around 370 m<sup>2</sup> and enjoys breathtaking sea views from every room and plenty of sunshine. Set over 3 levels, it is composed as follows: Ground floor: entrance hall, lounge/dining room, open-plan fitted kitchen, 2 en suite bedrooms with dressing room and terrace, one of which is a master bedroom. 1st floor: 3 en suite bedrooms, 2 of which have large terraces. Garden level: bedroom, 40 m<sup>2</sup> cinema room, hammam, jacuzzi, summer kitchen, possible gym or independent ...

## AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

